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Indica à Secretaria de Estado de Infraestrutura
e Logística - SINLOG, a necessidade de inserir
no  Programa  Pró-Concreto  a  construção  de
uma ponte na estrada Janete Cardinal, que liga
a comunidade de Campo Limpo, zona rural de
Rondonópolis, até o anel viário.

Nos termos do art. 160 e seguintes da consolidação do Regimento Interno desta Casa de Leis, requeiro à
Mesa, depois de ouvido o soberano Plenário, que encaminhe expediente ao Governador do Estado de Mato
Grosso, Excelentíssimo Sr. José Pedro Taques Gonçalves, com cópia à Secretaria de Estado de
Infraestrutura e Logística – SINLOG, a necessidade de inserir no Programa Pró-Concreto a construção de
uma ponte na estrada Janete Cardinal, que liga a comunidade de Campo Limpo, zona rural de Rondonópolis,
até o anel viário. 

JUSTIFICATIVA

Trata-se de proposição legislativa, que tem por objetivo indicar ao Governo do Estado de Mato Grosso,
Excelentíssimo Sr. José Pedro Taques Gonçalves, com cópia à Secretaria de Estado de Infraestrutura e
Logística - SINLOG, a necessidade de inserir no Programa Pró-Concreto a construção de uma ponte na
estrada Janete Cardinal, que liga a comunidade de Campo Limpo, zona rural de Rondonópolis, até o anel
viário. 

A substituição da ponte de madeira pela de concreto se faz necessária pela precariedade em que se
encontra, pois à falta de manutenção da mesma ocasionou sua deterioração comprometendo a segurança
da população que a utilizam.

Os moradores das comunidades rurais de Rondonópolis e Pedra Preta colocaram tábuas em cima da ponte
para que a população possa realizar a travessia andando. A mesma se encontra danificada mais de meses e
nenhum melhoria foi realizada.

Os principais prejudicados nesta situação são os estudantes, já que o transporte escolar não chega até as
comunidades por impossibilidade de atravessar o trecho.
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A fim de evitar maiores prejuízos à região, que necessita de uma via segura e célere, solicitamos o apoio dos
nobres parlamentares como medida de desenvolver o progresso da economia e o melhoramento na
infraestrutura logística de nosso Estado.

Desta feita, considerando os fatos acima relatados, é que apresentamos a presente indicação.

 

Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 09 de Outubro de 2018

 

José Domingos Fraga
Deputado Estadual
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